

Star Academy : les objets de déco phares du château à adopter pour une maison pleine de caractère

Vidéo :

<http://www.lardennais.fr/id776974/article/2026-01-07/star-academy-les-objets-de-deco-phares-du-chateau-adopte-r-pour-une-maison-pleine>

Rétro assumé, touches vibrantes et esprit château revisité : la nouvelle déco de la Star Academy inspire bien au-delà des écrans. Décryptage d'un style audacieux à piquer pour chez soi.

Cette saison, le mythique château de Dammarie-les-Lys ne se contente pas de former les artistes de demain : il impose aussi un vrai parti pris déco. Imaginée par Joséphine Gad, l'ambiance mêle vintage chic, couleurs solaires et clins d'œil seventies.

Un château qui assume son virage rétro

Exit les intérieurs sages : la nouvelle décoration du château de la [Star Academy](#) affiche un style rétro affirmé, joyeux et presque théâtral. Fauteuils sculpturaux, motifs floraux et matières nobles dialoguent avec des objets plus ludiques, créant une atmosphère chaleureuse et décomplexée. Un décor qui donne envie de s'installer... ou de pousser la chansonnette.

Couleurs, matières et esprit seventies

Le fil conducteur ? Une palette vibrante dominée par le jaune, le doré et des teintes chaleureuses, associée à des matières texturées comme le jacquard, la céramique ou le bois massif. Les influences seventies se glissent partout : assises basses, motifs floraux, lignes enveloppantes et objets décoratifs qui attirent l'œil sans jamais en faire trop.

Les pièces cultes du château (et où les dénicher)

On remarque d'abord le fauteuil Memento d'Athezza, installé près du célèbre téléphone rouge : une assise sculpturale qui impose immédiatement le ton. Dans le foyer des élèves, la table basse en noyer massif signée La Redoute Intérieurs apporte chaleur et élégance, tandis que la chauffeuse en tissu jacquard à imprimé floral, également chez La Redoute, revendique pleinement l'héritage seventies.

Côté accessoire, la lampe en céramique jaune de Leroy Merlin insuffle une touche solaire et accessible, quand le tapis [Louis de Poortere](#), inspiré des broderies d'Asie centrale, structure l'espace par ses motifs riches et colorés. On note aussi le vase Grappa d'Athezza, à mi-chemin entre objet décoratif et pièce design, ainsi que l'applique dorée en verre transparent d'Elements Lighting, parfaite pour un éclairage chic aux accents rétro.

Enfin, clin d'œil assumé et légèrement disco : la boule à facettes argentée d'AVA, posée sur une table basse,

capte la lumière et rappelle que le château est avant tout un lieu de fête et de création.

Bonne nouvelle : pas besoin d'un budget de château pour adopter ces codes chez soi. Si les pièces vues à l'écran sont parfois haut de gamme, l'esprit du lieu repose surtout sur l'audace. Une lampe colorée, un tapis à motifs, une applique rétro ou même une boule à facettes suffisent à insuffler ce supplément d'âme pop et lumineux, désormais signature du château le plus célèbre de France.

0W-LbtkzE3NV4pO0@wwwkvKqBmTE88abkaTeV1wJRf5W3XXk5-qlzVpp1UkmFd7RalY0CfajX7MlaDdTlw3LuKuMyjXNVfZBgaEcgBQVgZGZ]